

# Chubascos de agua nieve se proyectan para Puerto Montt, Chiloé y Chaitén

**DOMINGO HELADO.** Meteorología confirmó que el lunes ingresa un nuevo sistema frontal con abundantes precipitaciones. Las autoridades llegaron al sector rural de Esperanza para buscar una solución a los problemas de anegamientos de caminos.

Marcelo Galindo  
 marcelo.galindo@diariollanquihue.cl

**Ch**ubascos de agua nieve es lo que se esperaba para la madrugada de hoy y que también se proyecta para la mañana de este domingo, no sólo en Puerto Montt, sino que también en la provincia de Chiloé y Chaitén -provincia de Palena- de acuerdo al Centro de Análisis Meteorológico Regional Sur, ubicado en el aeropuerto El Tepual.

Hasta el viernes las precipitaciones fueron intensas en un corto periodo de tiempo provocando que 30 puntos de Puerto Montt se vieran afectados por anegamientos.

Fresia es otra comuna que sufrió por las inundaciones de caminos, como lo ocurrido en el sector rural La Esperanza.

Ayer, en tanto, hubo granizadas, pero sin mayores consecuencias en la capital regional, con algunos locales comerciales anegados.

"Se esperan lluvias intensas para la madrugada de este domingo, pero que deberían disminuir durante el día. Las precipitaciones se van a mantener en Chiloé, Chaitén y Puerto Montt. Incluso con chubascos de agua nieve para la madrugada y mañana del domingo", comentó Carlos Caviedes, meteorólogo de turno en El Tepual.

Caviedes especificó que durante este domingo las precipitaciones van a declinar duran-



LAS AUTORIDADES ENCABEZADAS POR LA DELEGADA PRESIDENCIAL LLEGARON A LA COMUNA DE FRESIA.

te el día y para mañana lunes se espera el ingreso de un nuevo sistema frontal con precipitaciones para la tarde, aunque "no tan intensas como los últimos días, pero que se van a mantener hasta el martes, declinando el miércoles".

El profesional advirtió que desde el miércoles las temperaturas comenzarán a descender, con probabilidades que las mi-

nimas estén bajo los cero grados. Los chubascos de agua nieve para este domingo también consideran una baja en la temperatura, con mínimas que estarán entre los cero y un grado.

## PRECIPITACIONES

El sistema frontal con precipitaciones intensas en cortos periodos de tiempo provocó va-

riadas emergencias como anegamientos, cortes de caminos vecinales, caídas de árboles e infraestructura pública afectada, activándose los equipos municipales, Carabineros, Bomberos, la Armada, Bote Salvavidas y organismos de emergencia para responder en terreno en Puerto Montt.

De acuerdo al reporte entregado por Claudio Díaz, en-

**14.9** por ciento es el déficit de agua caída que se mantienen en Puerto Montt y gran parte de la zona, pese a las intensas lluvias.

cargado del Departamento de Gestión del Riesgo del Desastre y Emergencias (GRD), el viernes se contabilizaron 30 puntos anegados, los que fueron despejados por los equipos de Operaciones junto a Bomberos.

El alcalde Rodrigo Wainraihgt destacó la respuesta del personal liderado por los delegados territoriales que estuvieron en terreno hasta la madrugada para responder a los requerimientos de la comunidad. Sin embargo, alertó que durante la tarde volverá a sentirse con fuerza la lluvia y el viento.

"Lamentablemente las precipitaciones volverán con mayor intensidad a partir de las 20:00 horas, y además se vienen ráfagas de viento entre 60-70 kilómetros por hora, así que les pido a la comunidad que si no salga sobre todo en la tarde noche".

## CAMINOS

El director regional de Vialidad, Jorge Loncomilla, confirmó ayer que la Ruta 235 CH está habilitada tras la remoción en masa registrado el jueves en la noche a la altura del sector

**30** sectores resultaron inundados producto de las precipitaciones intensas en cortos periodos de tiempo en Puerto Montt.

de Villa Santa Lucía (Chaitén).

Loncomilla mencionó que uno de los eventos que causó inquietud es el anegamiento del camino ubicado en el sector La Esperanza, en Fresia, una zona que por muchos años se han inundado, por lo que todos los años se trabaja en el lugar. Sin embargo, "el problema es que la vía permanece en una zona baja del camino y está muy cerca del río que siempre se desborda cuando las lluvias son abundantes".

La delegada presidencial regional, Paulina Muñoz, estuvo junto al alcalde de Fresia, Miguel Cárdenas en este sector de la comuna. "Durante estos días hemos estado desplegados en terreno. El viernes en Fresia, junto al alcalde y al director regional de Senapred para abordar los distintos requerimientos y necesidades que vienen desde los municipios y así dar soluciones en el corto, mediano y largo plazo", sostuvo Muñoz, mientras que Cárdenas reconoció que hay zonas aisladas, como La Esperanza, El Repil, Pichen y Punta Capitanes, además de río Llico, donde también sube el río y "nos tapa los caminos".